



'Pagamos y listo'

Luego que el SAT afirmó que debe pagar 51 mil millones de pesos en enero, el empresario Ricardo Salinas Pliego dijo: Pagamos y listo.

periodicolahoz.com.mx

[@periodico_lavoz](https://www.instagram.com/periodico_lavoz)



EN DE SAN JUAN DE SABINAS

Inversión histórica en pavimentación

Se realizó una inversión superior a los 16 millones de pesos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



NUEVA ROSITA, COAH.- Gracias a la recaudación obtenida a través del pago del impuesto predial, el Registro Público Vehicular (REPUVE) y el respaldo del Gobierno del Estado, el municipio de San Juan de Sabinas ha logrado concretar una importante cantidad de obras de pavimentación en diversas colonias durante el presente año 2025, informó el alcalde Oscar Ríos Ramírez.

El edil detalló que tan solo con los recursos provenientes del REPUVE se invirtieron cerca de 12 millones de pesos en mejoramiento de vialidades en esta ciudad.

LOCAL / PÁG. 2



SEÑALA MAGISTRADO PRESIDENTE Liberan a 200 reos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALITTO, COAH.- El Magistrado Presidente del Poder Judicial de Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup, informó que el programa de pre liberación de personas privadas de la libertad registra avances importantes, con el objetivo de revisar sentencias y generar espacios en los centros penitenciarios ante nuevas detenciones.

Detalló que, hasta el momento, se han concretado cerca de 200 pre liberaciones, resultado de un trabajo coordinado entre el Poder Judicial,

El Magistrado Presidente del Poder Judicial de Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup.

la Secretaría de Seguridad Pública y la Fiscalía General del Estado, quienes solicitan las audiencias correspondientes para analizar cada caso conforme a la ley.

Explicó que durante las audiencias se evalúa si las personas cumplen con los requisitos legales para acceder a la sustitución de la

Genera turismo desarrollo parejo en todas las regiones

Por instrucciones del Gobernador se han diversificado las actividades en todo el Estado



pena, lo que ha permitido reducir la sobrepoblación en los penales del estado.

Asimismo, señaló que el número de pre liberaciones podría incrementarse conforme se revisen más expedientes y se soliciten nuevas audiencias.

En otro tema, el magistrado destacó la coordinación con la Fiscalía General del Estado en la autorización de órdenes

de cateo, las cuales se otorgan de manera ágil como parte de los acuerdos establecidos en las mesas de seguridad impulsadas por el gobernador.

Indicó que, gracias a esta colaboración, las órdenes de cateo pueden liberarse en un lapso aproximado de dos horas, siempre bajo criterios de legalidad, inteligencia y responsabilidad.

Arranca Operativo Abrigo

La intención es proteger a la población ante las inclemencias del tiempo

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La alcaldesa del Municipio de Múzquiz, Laura Jiménez Gutiérrez, acompañada por el Teniente Coronel Adolfo Ulloa Longoria del 14 Regimiento de Caballería, dio el arranque oficial del Operativo Abrigo 2025, una estrategia preventiva destinada a salvaguardar la integridad y la salud de las familias más vulnerables durante la temporada



Familias esperan solución a problemas de colapso de drenaje, bacheo y otras En Sabinas.



Invierte gobierno municipal de Sabinas 1 millón de pesos en Pista de Hielo.

obras de recolección de basura, reparación de fugas en el sistema de drenaje y trabajos de bacheo que consideran urgentes para mejorar la calidad de vida en sus comunidades.

La instalación de la pista de hielo se convierte así en un tema de debate entre el entretenimiento y la atención a servicios públicos esenciales. Mientras la administración municipal defiende la inversión como un esfuerzo por brindar espacios de esparcimiento, los ciudadanos insisten en que las obras prioritarias deben encabezar la agenda pública para atender las necesidades más apremiantes de Sabinas.

[@periodico_lavoz](https://twitter.com/periodico_lavoz)

[@PeriodicoLaVozMX](https://www.facebook.com/PeriodicoLaVozMX)



EN MÚZQUIZ

de bajas temperaturas. En dicho evento, la presidenta municipal destacó que esta acción refleja el compromiso del Gobierno Municipal con el cuidado de la ciudadanía, especialmente de los grupos más vulnerables, mediante labores de prevención, atención y apoyo ante las condiciones invernales.

Jiménez Gutiérrez reconoció la participación de autoridades municipales, así como de las instituciones de seguridad y auxilio y del personal operativo que integra este esfuerzo coordinado, subrayando que el trabajo en equipo permite obtener mejores resultados para la comunidad.

LOCAL / PÁG. 2